

平成27年度 大津小学校 7月のできごと

13,14日平和集会

各学年にわかつて、集会を行いました。今年は、ビデオ(低一おこりじぞう、中一いわたくんちのおばあちゃん、高一対馬丸)を見た後、感想を出し合いました。

14日 授業参観

「教育の日」と重ねて、前期前半最後の授業参観を実施しました。

PTA主催による救急救命法の研修の後、授業参観及び懇談会がありました。授業参観では算数や国語に加え、生活数理を見ていただきました。4月に学年が上がって、3ヶ月とちょっと。少しづつでも確実に成長していまね。がんばっている姿がたくさん見られました。

8日 学校訪問

菊池教育事務所の先生や教育委員会の方がたくさん学校に来られ、授業を参観されました。

16日 きらきら集会

はじめに、6月に行われた自転車大会に出場した6年生にテクニックをひろうしてもらいました。とても上手でびっくりしました。さすが6年生です！自転車大会は来年もありますよ。



←ジグザグと板乗りを見せてくれました。
(他にもS字や8の字などもあります。)

集会をたくさん的人が見に来てくれました。「出たいなあ」と思った人もいたようです。次の集会もたのしみです。

4-1から2つのグループがダンスの発表をしました。どちらもとても上手でした。



17日 全校集会

前期前半の最後の日に全校集会がありました。始めに、相撲大会とミニバスケットボール大会の表彰がありました。

その後、前期前半を振り返り、校長先生から「命を大切に」というお話と「あいさつがもっと上手になって一つ上の自分になりましょう。」というお話がありました。そのほかにも、夏休みのくらし方や夏休みの健康についてもお話がありました。



安全で楽しい夏休みを過ごしましょうね。8月26日から前半が終り、後半がスタートします！



ほなみさんが校歌のピアノ伴奏をしてくれました。

21日 大津町童話発表会

6月29日に校内童話発表会を行いました。各学級の代表が、堂々と発表してくれました。その中から大津小学校の代表として、1年の西田さん「はがぬけた」、3年の岩田さん「あしたもともだち」、6年の今村さん「みなまたの木」の3人が大津町の童話発表会に出場しました。3人ともとても上手でした。